
FDP Bad Vilbel

WOCHENMÄRKTE SIND TREFF- UND EINKAUFSPUNKTE IN BAD VILBEL

31.08.2021

NEUE MITTE, DORTELWEIL UND MASSENHEIM ECHTE ANZIEHUNGSPUNKTE

Die FDP in Bad Vilbel schlägt eine weitere städtische Unterstützung für die bestehenden Wochenmärkte in der Neuen Mitte der Kernstadt, in Massenheim und in Dörkelweil vor. „Wir haben uns in den vergangenen Wochen durch gezielte Besuche auf jedem der Wochenmärkte ein eigenes Bild gemacht. Alle drei sind zum einen ein wichtiger Treffpunkt insbesondere für die Bürger und Bürgerinnen in dem jeweiligen Stadtteil. Sie sind aber auch ein Einkaufspunkt über den engsten Umkreis hinaus,“ so der FDP Vorsitzende in Bad Vilbel Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn. Jeder Markt habe einen eigenen Charakter, das sei besonders abwechslungsreich und lade noch mehr Gäste ein, so der FDP Chef weiter. Natürlich sei der Wochenmarkt in der Neuen Mitte besonders wichtig. Er zeichne sich durch ein sehr breites Angebot insbesondere im Bereich von Lebensmitteln aus. „Aus der Region für die Region wird von den Händlern angeboten und von vielen Kunden auch erwartet, das stärkt auch die heimische Landwirtschaft und ist ein grosser Gewinn,“ fasst der FDP- Ortsbeirat in der Kernstadt Erich Schlessmann die gesammelten Eindrücke zusammen.

Ein wenig mehr Rückenwind erhoffen sich die Liberalen von den neuen Entwicklungen für den Wochenmarkt in Dörkelweil. „Nicht nur in der Urlaubszeit sehen wir, dass vor dem Kultur- und Sportzentrum noch zusätzlich Möglichkeiten bestehen. Die Ankündigungen der Marktgilde macht uns Freie Demokraten sehr optimistisch, wir werden jetzt auch das Gespräch mit den Verantwortlichen suchen und unsere frischen Eindrücke vorstellen,“ erläutert der Dörkelweiler FDP Ortsbeirat Gero Hofmann die weiteren Aktionen.

„In Massenheim gratulieren wir den ehrenamtlichen Helfern und den Ausstellern zum 8.

Geburtstag Anfang Oktober, auch auf dem Ausweichplatz an der katholischen Kirche ist eine gute Stimmung. Der Wochenmarkt in Massenheim hat eine wichtige soziale Rolle, er bringt die Bürgerinnen und Bürger zusammen und er versorgt auch ältere Massenheimer mit frischen und hochwertigen Lebensmitteln, denen der Weg zum nächsten Supermarkt zu weit ist, und die Brezeln sind schon was besonderes,“ stellte der aus Massenheim stammende FDP Mann Andreas Bauditz fest. „Die FDP wird in der Stadtpolitik sehr genau darauf achten, dass die notwendigen Unterstützungen für Erhalt und Ausbau dieser Märkte getätigt werden. Ziel muss es sein, entsprechende Angebote dann auch in Gronau und auf dem Heilsberg auszubauen,“ so der heimische FDP Chef Hahn. Bild zeigt die Liberalen an ihrem Stammtisch auf den Wochenmarkt in Massenheim.